



21.06.2023

DIRK WITTENBERG NEUES AUFSICHTSRATSMITGLIED BEI GROUPAUTO INTERNATIONAL

Im Rahmen der Gesellschafterversammlung der GROUPAUTO haben die Aktionäre einen neuen Aufsichtsrat („Board of Directors“) gewählt. Darüber informierte GROUPAUTO in dieser Woche (19. Juni) in einer Pressemitteilung. Demnach tritt Dirk Wittenberg (GROUPAUTO Deutschland/COPARTS Autoteile GmbH) nun die Nachfolge von Ulrich Wohlgemuth im Aufsichtsrat an. Zudem gehören ab sofort Franck Baduel (GROUPAUTO France), Riccardo Califano (GROUPAUTO Italien), Juan Carlos Pérez Castellanos (GROUPAUTO Iberica) und Eyal Tarablus (GROUPAUTO Türkei) dem Aufsichtsrat an. Außerdem tritt Jean-Jacques Lafont (Alliance Automotive Group) die Nachfolge von Hans Eisner als „Nichtgeschäftsführender Vorstandsvorsitzender“ an.

„WACHSTUM UND DEN ERFOLG VON GROUPAUTO FORTSETZEN“

Holger Hellmich, Präsident und CEO von GROUPAUTO International, betonte: „Ich möchte allen Aufsichtsratsmitgliedern gratulieren und Franck Baduel und Dirk Wittenberg als neue Aufsichtsratsmitglieder begrüßen. Im Namen des gesamten GROUPAUTO-Teams möchte ich auch Hans Eisner und Ulrich Wohlgemuth meinen herzlichen Dank aussprechen und ihnen für ihren Ruhestand alles Gute wünschen. Ich freue mich darauf, mit diesem großartigen Team zusammenzuarbeiten, um das Wachstum und den Erfolg von GROUPAUTO fortzusetzen.“

AUSBAU DER DIGITALISIERUNG IM FOKUS

Der neu in den Aufsichtsrat gewählte Dirk Wittenberg erklärte in der Pressemitteilung: „Ich freue mich sehr über das entgegengebrachte Vertrauen bei der Wahl zum Aufsichtsratsmitglied. Wir werden gemeinsam die GROUPAUTO International Schritt für Schritt weiterentwickeln. Mir ist dabei insbesondere die Weiterführung und der Ausbau der Digitalisierung wichtig, die wir auch in der COPARTS als eines der wichtigsten strategischen Ziele verfolgen.“

AKTIENKAPITAL SOLL ERHÖHT WERDEN

Während der Gesellschafterversammlung der GROUPAUTO International beschlossen die Aktionäre, das Aktienkapital des Unternehmens durch die Schaffung und Ausgabe neuer Stammaktien zu erhöhen. Diese Stammaktien wurden der GROUPAUTO Asia, GROUPAUTO Brazil und GROUPAUTO Mexico angeboten und auch von den Gesellschaftern bestätigt, da sie in den letzten fünf Jahren maßgeblich zum Erfolg von GROUPAUTO beigetragen haben. Sie konnten den Umsatz mit gelisteten Lieferanten deutlich steigern, es gelang ihnen, neue Händler zu gewinnen und die Werkstattnetzwerke EUROGARAGE und TOP TRUCK auszubauen.

Ina Otto